

Kodim 0827/Sumenep Launching Pengeboran Sumber Air Bersih di Batu Putih Daya

Achmad Sarjono - SUMENEP.BERSUARA.ID

Jul 13, 2023 - 17:34



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., M.Si. melaunching pengeboran sumber air bersih di Dusun Bulu Barat, Desa Batu Putih Daya, Kecamatan Batu Putih, Kabupaten Sumenep. Kamis (13/7/2023) pagi.

Pengeboran sumur bersih bekerja sama dengan yayasan Tunas Bakti Nusantara dihadiri Forpimka Kecamatan Batu Putih, Kades Batu Putih Daya bapak Harno, Pasiter Lettu Chb Suyanto, dan masyarakat Batu Putih Daya.

Dandim Lerkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., M.Si. mengatakan, pengeboran sumber air bersih ini murni dari Kodim 0827/Sumenep kerjasama

dengan yayasan Tunas Bakti Nusantara dan yayasan Tunas Bakti Nusantara adalah yayasan yang bergerak dibidang sosial.

Ia menjelaskan bahwa Angkatan Darat di bawah pimpinan KSAD Jendral TNI Dudung Abdurachman memiliki 5 program unggulan yang di sarikan bagaimana Angkatan Darat mengatasi kesulitan masyarakat.

"Salah satunya TNI manunggal air, kami sudah melaksanakan dua pengeboran yaitu di Bantelan Batu Putih dan Tampidung, Batang-Batang, dan ini sekarang yang ke tiga di Batu Putih Daya" ujarnya.

Pengeboran sumber air bersih ini lanjut Dandim "diharapkan kerjasamanya, Kodim dengan masyarakat dalam pelaksanaan pengeboran sumur bor dan kita akan dilanjutkan pipanisasi, " harapnya.

Menurutnya, Pengeboran sumur bersih tidak hanya di Desa Batu Putih Daya saja, rencana akan ada di desa desa lain yang sudah di survey.

Dandim berencana di puncak HUT TNI 5 Oktober 2023 nanti akan dilaksanakan program bakti sosial.

Menurutnya, kegiatan pengeboran sumur bersih yang dilaksanakan hari ini merupakan rangkaian awal dari rencana kegiatan Kodim yang dilaksanakan sampai bulan September.

"Kita akan rencanakan tanggal 29-30 September 2023, adakan acara sunatan massal, pengobatan massal, termasuk juga pemberdayaan masyarakat dengan budidaya lele dalam terpal termasuk dengan penanaman jagung, sehingga nanti kita akan memenuhi kebutuhan airnya, membantu kesehatan masyarakatnya, termasuk memajukan perekonomiannya, " ucap Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi.

Sementara itu, salah satu warga Batu Putih Daya Abdul Basit mengaku antusias karena di Desanya sudah terealisasi pengeboran sumur air bersih.

Menurutnya, masyarakat di Desa Batu Putih daya masih kekurangan air karena bergantung dengan satu titik sumur untuk kebutuhan minum dan ternak.

"Masyarakat disini masih bergantung satu titik sumur saja, jadi untuk kebutuhan air bersih kadang harus menunggu giliran untuk mencukupi kebutuhan sehari-harinya, Mudah-mudahan dengan bantuan sumur bor ini membantu masyarakat Batu Putih Daya, khususnya di Dusun Bulu Barat, " ungkapny.